

500.000 libras esterlinas, entendiéndose con los gasto de equipo, etc.

Restando este ejército, tiene, además, la poderosa Albión otras tres grandes organizaciones militares. la reserva especial, el cuerpo colonial y la armada territorial.

La mayor reserva distinguida se componen de 360.000 hombres y está reunida por los que extinguieron su primera obligación o el segundo y no han cruzado de los cuarenta año de edad. Estos pueden ser llamados al servicio activo en cualquier tiempo y ser inmiscuidos en tiempo de guerra a los batallones expedicionarios, formando así la segunda línea del ejército inglés. Pero en la presente ocasión parece no haber cumplido esta táctica de movilización el Estado Mayor, salvo que cuando ya se presentó el conflicto europeo tenían sus Jefes perdidos o agotados los recursos inteligentes de esa hiperbólica concentración de cuerpos guerreros, cuando nada extraño se les ha visto hacer a sus regimientos tanto en la Península del Helespanto como en el Norte de Francia.

Sin embargo, es suficiente ardua las labores de los miembros del Estado Mayor General.

Una reserva especial es llamada comunmente, milicia nacional, y ella cuenta Inglaterra para duplicar las filas del ejército de primera línea, a las que se les agrega 11,000 hombres de las tropas blancas y las guarniciones de las islas de la Mancha, Malta, Gibraltar y Bermudas, reuniendo con crecido sacrificio un núcleo de 90,000 y 190 unidades de piezas de artillería.

Dichas fuerzas, por la grave necesidad que hay de la defensa del Imperio, no pueden segregarse en acto alguno de sus positivas residencias, salvo 13,000 hombres que cubren los servicios de guardia en las Indias, que son llamados a la Metrópoli y distribuidos entre el ejército regular.

El concepto que tienen formado, de Inglaterra, algunos eruditos militares alemanes, es que existe una gran desmoralización entre sus organizadores de la ofensiva, aparte de la cadencia marcada de ánimo entre los Comodoros de la Armada.

El ejército de voluntarios se compone de 310,000 hombres, todos hábilmente educados en el manejo de las armas, con las que se ejercitan en los hipódromos del estado un día por semana, con simulacros de combates, invasiones y asaltos de tortalezas, más otras grandes maniobras de orden técnico militar, mensualmente.